

卒業生からのコメント

あと少しで卒業となり、長かったけど今思うとあっといふ間だったような気がします。家族や周りの人たちのおかげで続けることができました。4年間お世話になりました。(岩川未来)

僕は、定時制に最初入学したときは、中学校でいじめられたことが心から離れず、入学したのはいいけど、また中学校のようにいじめがあるのではないかと不安で、独りぼっちでした。クラスメイトに話しかけてみようと思っても、自分から動けず、時間だけが過ぎてしまいました。でも、同じクラスの子たちと話して相手がなってくれ、それがすごくうれしかったんです。僕は、卒業をむかえて、悲しいけど、楽しかったことを社会へ向けて、頑張っていたことだと思います。4年間ありがとうございました。(公文辰哉)

4年間、色々ありました。人間関係、恋愛、友達、家族、たくさんの中で悩んで経験し、成長したと思います。人生で一番大切なのは経験だと私は思います。年食っても、経験値ゼロの大人にならず、この高校でたくさん笑って恋して悩んでレベルアップしてね。私はその経験ができて、幸せでした！みんな、卒業しなよ！もえかより♡(栄萌香)

自分は定時制に入ってからすぐに思ったことは、4年間も続けることが出来るのかと、とても心配でした。でも、先生たちがとても面白く先輩たちは皆いい人ばかりで、学校に来るのがとても楽しく4年間が過ぎました。(千葉醇士)



4年間を振り返って、入学したのころは仕事もして、終わってから学校に行くなんて続けとは思わなかったけど、なんだかんだ楽しく4年間過ごせました。先生や親に感謝です。(千葉舜也)

この4年間をふりかえると、いろいろなことがありました。とくに1番に思ったことは自分のことです。1年のときにくらべてみると明るくなったと思います。今みたいに明るくなったのは、定時にきて、クラスメイトや先生のおかげだと思っています。(徳美珠来)

この岱志高校定時制、自分たちは第一期生として入学しました。自分はその前の年は、荒尾高校全日制に入りましたがうまく続かず辞めてしまっていました。自分の中では少し悔しい思い出でした。けれどそれを忘れさせてくれるくらい、定時制に入り、過ごし、がんばった日々はいままでの学校生活の中で一番充実した楽しい4年間になりました。少し遠回りしましたが、後悔はほぼありません。無事やり遂げられて良かったです。ありがとうございました。(永武宏之)

入学してからの4年間は、過ぎてみれば早く早かったと思えます。入学した当時は4年間も続けられるかわからなかったけど、学校の先生方や同じクラスメイトの雰囲気がとても良かったと思えました。学校が楽しいと思えたのは久しぶりでした。先生とクラスメイトのみんな、4年間本当に楽しく、感謝しています。ありがとうございました。(宮村郁也)



卒業おめでとう！4年間よく頑張ったね。最近みんなが口々に「入学したときは、4年間も学校に通うのはムリ、途中でやめるかも」と思っていたよ。それが仕事との両立を始めとしたさまざまな試練(?)を乗り越えて今日の日を迎えられるとは、感動のあまり涙が止まらないよ(本当)。君たちに振り返られ、そして振り返った4年間。50歳をとうに超えた私にとっては4年間なんて、1割にも満たない年月だけど、みんなと過ごしたこの濃密な時間を一生忘れることはないだろう(確信)。楽しい時間をどうもありがとう。これからも頑張れ！たまには遊びに来いよ。最後に一句「ミキたつや モエカにあつし しゅんやジュラ ひろゆきフミヤ 担任おにちゃん」(4年担任 鬼塚博史)



担任・副担任より

卒業おめでとうございます。私が定時制で初めて授業したのが皆さんのクラスでした。新しい学校に来て不安でしたが、それぞれの人の良さを感じ、なんとかやっていけるかなと思つたのを覚えていきます。思い返してみれば、卒業までずっと皆さんの人柄に助けられてきたように思います。それぞれきつかったり、悩んでいたりとあつたと思いますが、どんなときも人のことを思いやれる皆さんは素晴らしいと思います。その人柄の良さは、損することもあるかもしれませんが、無くさないようにしてください。Good Luck! (4年副担任 菖蒲和孝)

最後のホームルームに先生たちも駆けつけました

アルバムできたよ!

世界に一つだけの手作りアルバム



保護者の皆様からも温かい拍手

先生、ありがとう!!

な、泣いてねーよ!

卒業、おめでとう!

なつかし〜ね!!